
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

今年度の学校生活を振り返る 

～保護者・ＰＴＡ役員の立場から～ 
 今年度も残りわずかとなりました。令和４年度も学校での諸活動を例年とは違った対応をせざ

るを得なかったものの、その状況下でも生徒たちは精一杯の工夫と努力をして活動を充実させ

てきました。その陰には学校以外の場で生徒一人一人を支え、励ましていただいた保護者や地域

の皆様の存在が欠かせないと感じております。 

 そこで、生徒たちを支えていただいた保護者やＰＴＡの方々を代表して、ＰＴＡ会長・副会長

の４名の皆様に「今年度の学校生活を振り返る」と題して、原稿を執筆していただきましたので、

紹介いたします。 

 来年度も引き続き、生徒の成長を見守り、支援していただきますようお願いいたします。 

 原稿を執筆していただいた４名の役員の皆様、ありがとうございました。 
 

『令和４年度をふりかえって』 

ＰＴＡ会長 藤澤 明規 様   

 今年度も皆様のＰＴＡ活動へのご理解ご協力をいただきましてありがとうございます。 

 さて、まだまだコロナウイルス感染拡大が収まらない中、令和４年度が始まりました。教職員

の皆様のご尽力や生徒の協力もあり、市内では唯一の運動会の一日開催や文化祭における合唱

コンクールが再開され、少しずつではありますが、コロナ感染が始まる以前の活動に戻りつつあ

ることは喜ばしいことでした。 

個人的には日本ＰＴＡ全国研究大会山形大会に参加させていただき、インターネットやスマ

ートフォンとの関わりを通して子供たちに必要な情報活力能力を育てるために、実践すべき事

などを学校と家庭との連携の在り方などを学んできました。 

 来年度は更にコロナ前の生活状態に近くなると予想されますので、子どもたちの為に楽しく

ＰＴＡ活動を行いたいと思っていますのでご協力お願い申し上げます。 

 

ＰＴＡ副会長 赤瀬 幸恵 様   

 「世界の共通言語は何ですか？」 

 「英語？」いえ 「笑顔」です。とってもすてきな歌詞だ

なぁと感じます。二年生になった娘は今年、初めて伝統の

合唱コンクールに参加しました。保護者の参観は平日の昼

間。忙しい日々ですが、何とか休みを取って参加しました。

十月とはいえ、かなり寒くなってくる時期。それでもコロ
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ナ対策で窓は開けっぱなし。風が吹いて、寒い中での合唱コンクールでした。 

 曲を聴いていると自然と涙が流れてきました。子どもたちの一生懸命さに心が打たれました。

日々の忙しさを癒してくれる歌声でした。このような機会を作ってくれた先生方に感謝の気持

ちでいっぱいです。世界の共通言語の笑顔。その笑顔をマスクなしで見られる日がもうすぐ迫っ

ています。子どもたちの活躍を見ることができる行事は、親にとってエネルギーをもらえる大切

な時間です。そんなことを感じた一日でした。 

 

ＰＴＡ副会長 小野寺 美香 様   

「コロナ禍」から「ウィズコロナ」と社会の変化と共に教育活動の現場においても、少しずつ

ではありますが日常を取り戻せた一年ではなかったでしょうか。 

中でも、通常に近い形での体育祭や、文化祭での合唱コンが行えたことは生徒にとっても、私

達保護者にとっても感慨深いものがありました。 

出来る事と、出来ない事の境界線を引く事は簡単かも知れません。 

しかし、どうしたら実現できるかを考え安全に配慮した上で、文字通り境界線を創りながら開

催していただいたと感じております。 

通常に近い開催を目指しご尽力くださった先生方、生徒会を中心に頑張った生徒一人ひとり。 

健康管理に心を砕いてくださった保護者の皆様に、改めて賛辞を送らせて頂きたいと思います。 

部活動のあり方や、受験の方式など過渡期のど真ん中にいる子どもたちではありますが、様々

な事態に適応してきた経験が活かされていくと信じ、見守ってまいりたいと思います。 

 

ＰＴＡ副会長 山形 直見 様   

 今年度の学校行事や部活動は、生徒たちの様々な工夫と先生方のご尽力により、昨年度よりは、

コロナ禍以前の状況に近づいてきていると実感いたしました。 

 今後はマスクの着用等の基準も変わっていくようですが、個人的に一番コロナ禍前に戻って

ほしいと思うのは、マスクをはずして制限なく声を出せるようになることです。 

 私事ですが十年来参加している黒石寺蘇民祭が３年ぶりに縮小開催され、久しぶりに参加し、

厳寒のなか水をかぶり大声を出して祭を終えましたが、非常に達成感を感じました。 

 数年前は当たり前であった体育祭での応援合戦やどっこいしょでの掛け声、部活動での応援、

合唱コンクール等で、精一杯の声を出すことによる

一体感や達成感は、生徒たちの学校生活を彩るもの

でした。 

 来年度の学校行事や部活動において、生徒たちの

歓声が響き渡り、親も精一杯の応援が声を出してで

きることを願っております。 

 

新入生保護者説明会を行いました 
 ２月 16 日（木）、新入生保護者説明会を実施しました。来年

度本校に入学予定の新入生保護者の皆様に多数ご出席してい

ただきました。学校から学校プランや学習、生活、部活動、集

金、準備品などについての説明を行いました。来年度は 125 名

の新入生が入学を予定しています。 


